

Samstag, 11. Mai 2024, Rotenburger Kreiszeitung/Visselhöveder Nachrichten / Scheeßel/Fintel

Rockiges Streichquartett und James Bonds Stimme

Das Festival „Aufm Platz“ der Niedersächsischen Sparkassenstiftung kommt nach Scheeßel

VON TOM KREIB



Bei freiem Eintritt: Das Vision String Quartett spielt in Scheeßel auf dem Meyerhof. Foto: Hoffmann

Scheeßel – Es sind musikalische Hochkaräter, die beim „Festival aufm Platz“ am Freitag, 14. Juni, auf dem Meyerhof in Scheeßel spielen: Das Vision String Quartett gastiert zusammen mit dem Schauspieler Dietmar Wunder, der aus „Gullivers Reisen“ von Jonathan Swift liest. Wunders Stimmer ist vielen Menschen bekannt: Er spricht den von Daniel Craig gespielten James Bond. Die Veranstaltung ist eine Kooperation der Niedersächsischen Sparkassenstiftung mit der VHG Stiftung. Gastgeber in Scheeßel ist der Heimatverein.

Die vier Quartett-Musiker gehören seit fast zehn Jahren zu den festen Größen im internationalen Musikgeschäft. Anfangs noch auf kleinen Festivals zu Gast, etwa im Nachbarlandkreis Stade beim International Music Festival in Buxtehude, bespielen sie mittlerweile große Bühnen und

Festivals in aller Welt. Florian Willeitner (Violine), Daniel Stoll (Violine), Leonard Disselhorst (Cello) und Sander Stuart (Viola) sprengen seit ihrer Gründung die Grenzen, die einem klassischen Streichquartett gemeinhin zugeschrieben werden. Die Musiker sind in völlig unterschiedlichen Welten wie Folk, Pop und Jazz verwurzelt. Sie sind gleichzeitig Streichquartett und Band, so die Selbstbeschreibung der vier Musiker in ihrem Presstext über die Entstehungsgeschichte.

Perspektivwechsel heißt das Programm in Scheeßel, das Musik und Literatur verbindet. Dietmar Wunder liest aus der Geschichte von Gulliver, der 16 Jahre lang die Welt bereist und als Fremder zurückkehrt. Die Geschichte ist gleichzeitig Abenteuerroman wie eine bissige Gesellschaftssatire, heißt es von den Veranstaltern. Das Vision String Quartett setzt diese Reise musikalisch fort, kündigen die Gastgeber an.

Das „Festival aufm Platz“ findet draußen auf dem Gelände des Meyerhofs statt und wird bestuhlt. Konzert und Lesung dauern rund eine Stunde. Besonderheit bei dieser Veranstaltung: Der Eintritt ist frei und eine Anmeldung nicht erforderlich.

Das „Aufm Platz“-Festival war bereits im vergangenen Jahr in Scheeßel auf dem Meyerhof zu Gast. Wie 2023 wird der Heimatverein als Gastgeber vor Ort für den Getränkeausschank verantwortlich sein.

„Wir freuen uns, dass es mit dem Vision String Quartett in diesem Jahr geklappt hat“, sagt Kirsten Karg, Sprecherin für das Festival. Im vergangenen Jahr war es bereits das Ziel, die vier Musiker zu engagieren – „doch die sind weltweit unterwegs und so hat es erst 2024 geklappt.“